



28.04.2015

ANZAHL DER BLECHSCHÄDEN IM FEBRUAR GEGENÜBER VORJAHR LEICHT GESTIEGEN

Die Zahl der Unfälle ausschließlich mit Sachschaden ist im Februar 2015 gegenüber dem gleichen Monat im Vorjahr leicht gestiegen. Das teilte das Statistische Bundesamt in Wiesbaden anhand **vorläufiger Ergebnisse** mit.

Nach 153.607 erfassten Blechschäden im Februar 2014 wurden im zweiten Monat dieses Jahres 155.900 solcher Schadenfälle registriert. Der Anstieg beträgt somit knapp 1,5 Prozent.

ZAHL DER VERKEHRSTOTEN WÄCHST

Insgesamt nahm die Polizei im Februar 2015 rund 173.000 Straßenverkehrsunfälle auf, 0,4 % mehr als im entsprechenden Vorjahresmonat.

Im Februar 2015 kamen 202 Menschen auf deutschen Straßen ums Leben. Das waren 16 Verkehrstote oder 8,6 % mehr als im Februar 2014.

Die Zahl der Verletzten sank hingegen um 8,3 % auf rund 22.400 Personen.

Quelle: Destatis 04/2015

Andreas Löffler